

Fecha: 24-06-2025 Medio: Diario Financiero Diario Financiero Supl.:

Noticia general

Título: Planificación estratégica: Una brújula para tiempos desafiantes

Tiraje: 16.150 48.450 Lectoría:

Favorabilidad: No Definida

PUBLIRREPORTAJE

Planificación estratégica: Una brújula para tiempos desafiantes

inestabilidad persistente, las decisiones al interior de las compañías enfrentan más presión que nunca. La incertidumbre ha convertido la una capacidad operativa sólida. La excelencia aquellas organizaciones que logran combinar eficiente y flexible no solo enfrentan mejor las crisis, sino que muchas veces emergen de ellas estén alineados con los objetivos estratégicos virtuoso entre estrategia, excelencia operacional e implementación es clave en este contexto.

La planificación estratégica es un proceso estructurado e indispensable que permite proyectar escenarios, priorizar objetivos y actuar con una hoja de ruta. Más allá de un ejercicio de proyección, planificar estratégicamente implica una buena estrategia: exige una implementación dotar a las organizaciones de la capacidad para efectiva que conecte una planificación robusta anticiparse, enfocar recursos y tomar decisiones con las capacidades operativas de la organizaa los desafíos. Es precisamente aquí donde el trabajo de Vinson Consulting cobra relevancia: con una metodología rigurosa y adaptada a múltiples industrias, acompañan a las empresas

En un escenario global marcado por una en el diseño de estrategias que les permitan avanzar tras un propósito común

La estrategia se debe complementar con adaptabilidad y la claridad estratégica en factores operacional se transforma, entonces, en el motor clave para la sostenibilidad. En este contexto, que permite ejecutar con eficiencia, adaptarse con agilidad v mantener estándares elevados incluso una visión de largo plazo con una ejecución frente a la adversidad. Se trata de construir una cultura de mejora continua, donde los procesos fortalecidas. Por lo tanto, ejecutar un proceso y puedan escalar o ajustarse según lo exija el contexto. Implementar este tipo de enfoque reduce fallas, minimiza desperdicios a nivel operativo, empodera a los equipos y mejora la experiencia del cliente.

> Adicionalmente, lograr un proceso virtuoso en tiempos de incertidumbre requiere más que marca la diferencia. Durante más de 16 años, Vinson Consulting ha apoyado a empresas en el "qué hacer" y, sobre todo, en el "cómo hacerlo": diseñando la estrategia, bajándola al terreno,



adaptándola a la cultura organizacional, generando compromiso y asegurando una ejecución ordenada, consistente y alineada. Esta visión integral ha sido clave en múltiples procesos de transformación en industrias tan diversas como retail, acuícola, logística, educación superior, centros comerciales y agroindustria. No se trata solo de enfrentar ciclos económicos complejos, sino de construir ventajas competitivas sostenibles. Y los resultados lo demuestran: empresas que han fortalecido su posicionamiento gracias a la basadas en información clara, concreta y alineada ción. En este punto, el acompañamiento experto anticipación estratégica, que han aumentado su rentabilidad mediante una operación más eficiente, o que han impulsado cambios profundos con el apoyo adecuado. Desde grandes corporaciones hasta pymes, el enfoque de Vinson —basado en

Pág.: 23 Cm2: 322,8

planificación, excelencia y acompañamientoha demostrado ser efectivo en todo tipo de contextos y rubros

Con más de 16 años de experiencia, en donde han realizado más de 400 proyectos en más de 20 industrias, Vinson Consulting se ha consolidado como un actor clave en el crecimiento y sostenibilidad de organizaciones en Chile. Su compromiso no solo está en entregar soluciones técnicas, sino en acompañar a sus clientes en cada desafío estratégico, operacional y organizacional con visión de futuro, ayudándolos a avanzar con confianza, incluso en medio de

www.vinsonconsulting.cl

